

Periódico: El Financiero.

Título: Habrá vacunas, ¿mejorará la vacunación?

Subtítulo: La duda es si el operativo gubernamental logrará que las dosis estén lo más pronto en los brazos de los mexicanos y no en bodegas donde millones de ellas esperan su turno.

Tema: Salud.

Referencia: Camarena, S. (Mayo,20,2021). Habrá vacunas, ¿mejorará la vacunación? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3suhkjl>

Resumen:

Habrá vacunas, ¿mejorará la vacunación?

Marcelo Ebrard anunció ayer que por fin el laboratorio Liomont entregará las primeras dosis de vacuna AstraZeneca. El 24 de mayo estaría listo el primer millón de dosis.

Con la llegada de esas vacunas el plan de vacunación podría acelerarse. La duda es si el operativo gubernamental logrará que las dosis estén lo más pronto en los brazos de los mexicanos y no en bodegas.

El propio gobierno de López Obrador ha puesto en la mañana a los uniformados a explicar cómo en cuestión de horas un embarque es recibido y distribuido en los estados.

Si eso está demostrado, entonces ¿por qué hay millones de vacunas sin utilizarse y por qué hay quejas de que en algunos estados se han tardado de más en aplicar segundas dosis?

Obrador prometió que todas las decisiones las tomarían los científicos. No ha sido así.

Al mencionar antes las dependencias que participarán en el relanzamiento de la vacunación, el Presidente no incluyó a los estados.

Comenzando junio habremos recibido 40 millones de dosis. Falta lo más importante: que la vacunación fluya para evitar cualquier rebrote.

Responsable: Berenice Verde Hernández.